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Domande e risposte (marzo 2023)

dal blog del sito Orthodox England, 31 marzo 2023

Ortodossia

Si dice che il patriarca Bartolomeo intenda stabilire un calendario pasquale
comune con i cattolici nel 2025. Cosa ne pensa?

I cattolici romani e i fanarioti ne parlano da almeno cinquant'anni. Il punto è che se i fedeli
non lo seguono, il patriarca può dire e firmare quello che vuole, è tutto irrilevante. Così, i
primi che non obbediranno al loro patriarca sono i suoi stessi monaci del Monte Athos.
Come potrebbero dunque seguirlo altri che sono al di fuori della sua giurisdizione? Questa
idea di calendario comune è solo una ricetta per scismi ancor più divisivi.

Perché la maggior parte dei vescovi cattolici romani tedeschi (38 contro 21) è
favorevole alla benedizione dei "matrimoni" omosessuali?
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Perché per la maggior parte sono omosessuali essi stessi. Proprio come tanti vescovi
ortodossi, come un metropolita greco recentemente defunto che non ha fatto mistero del
suo sostegno all'omosessualità (v. sotto).

Perché la Scrittura non è l'unica autorità per la Chiesa ortodossa?

È lo Spirito Santo che è l'autorità e l'unità della Chiesa. Quando lo Spirito Santo viene
rifiutato, allora la Chiesa sulla terra soffre di mancanza di autorità e di mancanza di unità –
come possiamo vedere oggi. Lo Spirito Santo è espresso nella Scrittura, nella Tradizione,
nei concili, nei santi ecc. Poiché lo Spirito Santo ha scritto la Scrittura, è necessario che lo
Spirito Santo la interpreti. Come scrisse Shakespeare più di 425 anni fa: "Il diavolo sa citare
le Scritture per i suoi scopi" (Il mercante di Venezia Atto 1, Scena 3, l.96).

Si dice che Giuda non si pentì e quindi è considerato un traditore. Ma nel Vangelo
si dice che si pentì. Come risponde a questo?

Temo che lei stia leggendo una traduzione scadente! Il significato arcaico di 'pentirsi' è
rimpiangere', come in: 'mi pento di tutto quello che ho fatto'. Questo è il motivo per cui la
traduzione della Bibbia di re Giacomo in Matteo 27:3-5, che riferisce che Giuda 'si pentì',
restituì i suoi pezzi d'argento e 'andò a impiccarsi', non è di aiuto. Coloro che si pentono non
vanno a impiccarsi, ma si ravvedono.

Cosa succede a coloro che cercano di approfittarsi dei cristiani sinceri?

I cristiani sinceri sono sempre gentili. I malvagi cercano di approfittarsi di noi perché siamo
gentili, ma poi scoprono che sotto la gentilezza abbiamo principi solidi come la roccia, che
non abbandoneremo mai. Se ci viene chiesto di fare qualcosa di umiliante per noi stessi,
obbediremo. Ma se ci viene chiesto di cadere nello scisma o nell'eresia, rifiuteremo di
obbedire. All'interno siamo duri come chiodi. Questa è umiltà, molto diversa dall'assurda
sdolcinatezza che il mondo immagina sia l'umiltà. E i nemici si infrangono sempre sui nostri
principi, proprio come una nave che naufraga sugli scogli.

Convertiti

I non ortodossi saranno salvati?

Chiediamolo a Dio.

Io sarei molto cauto anche solo nel fare una domanda del genere. Perché alcuni sentono il
bisogno di condannare gli altri a causa delle proprie scelte?

Quali sono le caratteristiche delle chiese dei convertiti negli Stati Uniti?

La prima caratteristica è la decima. Questa semplicemente non esiste nelle chiese ortodosse,
sebbene l'usanza volontaria non sia sbagliata di per sé. Poi ci sono i servizi dei lettori.
Ancora una volta queste cose non esistono nelle nostre chiese, anche se in sé non c'è nulla
di sbagliato in esse. Il problema è piuttosto che questo porta al clericalismo, per cui, per
esempio, quando chiedi a qualcuno il nome, potrebbe presentarsi come "Lettore John" ecc.
Noi non usiamo questo titolo e certamente i lettori non dovrebbero mai indossare la tonaca
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al di fuori delle funzioni.

Psicologia russa

Un russo mi ha detto che se i bambini sono disabili, è perché i loro genitori li
hanno concepiti in un giorno di digiuno. Cosa dovrei pensare?

Dovrebbe pensare che questa anima russa povera e senza una vita di Chiesa abbia
scandagliato le profondità del fariseismo.

Perché i russi sono così divisivi?

Su questo argomento c'è la vecchia storia raccontata dagli emigrati russi, di un russo che ha
fatto naufragio e vive da solo su un'isola deserta. Quando dopo molti anni viene salvato, i
suoi soccorritori sono stupiti nel vedere che ha costruito tre chiese sulla sua isola. Quando
gli viene chiesto il perché, risponde che ha costruito tre chiese in modo che ce ne fossero
sempre due in cui non doveva andare.

Penso che tale divisione settaria derivi semplicemente dal fatto che alcuni russi non
addentro alla vita ecclesiale confondono la politica con la vita della Chiesa, rendendo a
Cesare ciò che è di Dio, mettendo le personalità di questo mondo al di sopra di Cristo.

È vero che gli ortodossi russi sono superstiziosi? Un amico protestante mi ha detto
che a suo avviso non sono cristiani...

Beh, il suo amico protestante è cristiano?

Deve ricordare che gli ortodossi di oggi in Russia sono quasi sempre convertiti dal
sovietismo. Pertanto, spesso portano con sé superstizioni, ignoranza, pregiudizi e postumi
del periodo sovietico, che tradiscono un fariseismo quasi magico, ritualistico, un fede nella
lettera e non nello spirito. Questi tratti includono un clericalismo che afferma che non
dovresti pregare per te stesso, poiché solo un prete può pregare per te; la convinzione che il
malocchio sia più forte della Croce; una comprensione rituale e magica della confessione
prima della comunione; una credenza superstiziosa nel potere dell'acqua santa, vista come
più efficace della santa comunione; la convinzione che il battesimo è importante solo perché
impedisce ai bambini di ammalarsi, ecc.

Data la malvagità dei governi occidentali, il loro incoraggiamento alla perversione
sessuale e persino al satanismo, penserebbe di trasferirsi in Russia?

Ci ho pensato spesso negli ultimi quindici anni, per me stesso. Se fossi singolo, l'avrei fatto
molto tempo fa. Ma solo perché parlo la lingua. Agli altri sicuramente non lo consiglierei, se
non parlano russo. E certamente non lo consiglierei se hanno figli adulti che non lo parlano.
(Con chi si sposeranno quei figli?). E neppure se non lavorano in Russia con un proprio
reddito a livello locale (vivere in un mondo virtuale e ottenere un reddito lavorando al
computer è spiritualmente dannoso). In linea di principio, Dio ci ha messo dove siamo nati
per la nostra salvezza. Dovremmo stare attenti alle fantasie romantiche di evasione.
Conosco troppo bene la dura realtà della vita in Russia, specialmente nella Chiesa, per
nutrire illusioni. Perché pensa che così tanti russi si rifugino qui?

3



La mafia gay

Pensa davvero che la sua battaglia contro la 'mafia color lavanda' dei vescovi
omosessuali possa essere vinta? Sono così potenti.

Sì, certo che può essere vinta. Perché Dio è dalla nostra parte. Questa non è arroganza,
questo è semplicemente un dato di fatto. Sicuramente non crede che Dio sia dalla parte dei
vescovi omosessuali e bisessuali nella Chiesa?!!!! E i patriarchi sono con noi, perché ci
hanno protetto. Questo è un processo conciliare e la storia è dalla nostra parte. Non
abbiamo mai cercato questa battaglia, ma obbediamo a Dio, che ci ha messo di fronte a
questo flagello. La Chiesa deve essere purificata da questi individui. Noi, come altri,
dobbiamo prendere parte a questa battaglia della fine dei tempi.

Per anni ricordo come abbiamo cercato di lottare contro la loro invasione: tutto è iniziato nel
1994. Ricordo come l'ultima fase della battaglia è iniziata due anni fa. I nostri profondi
sospetti fin dall'inizio erano stati minati dal fatto che non potevamo provare nulla. Poi, uno
dei nostri parrocchiani ha saputo del caso del vescovo russo Ignatij, che era stato scoperto
da parrocchiani convinti che fosse omosessuale. Quindi sono passati a un'app internazionale
di incontri omosessuali chiamata "Grinder". Lì hanno trovato alcune sue foto
compromettenti. Il patriarca ha subito deposto Ignatij e lo ha inviato in un monastero.

Quindi, per controllare il vescovo in questione, di cui questo parrocchiano, come noi, aveva
avuto la stessa cattiva impressione, anche se senza prove, il parrocchiano ha messo sul
cellulare l'app 'Grinder'. Apparentemente, questa app mostra a quale distanza ti trovi da un
membro del sito di incontri. È scattata solo una volta, quando quel famigerato vescovo ci ha
fatto visita, indicando che l'app degli appuntamenti aveva rilevato che l'oggetto della ricerca
si trovava a soli due metri dal telefono. Poteva essere solo una persona. Avevamo ricevuto la
conferma della nostra impressione. Abbiamo potuto identificare chiaramente il soggetto. Da
allora costui ha continuato a scandalizzare molti, a screditare la Chiesa, sostenuto da altri
sette vescovi e sacerdoti omosessuali e bisessuali, rifiutando l'offerta di andare in monastero,
scandalizzando un monaco a cui il vescovo aveva fatto un'avance e che poi, del tutto
naturalmente, è scappato via, ha cercato di chiudere delle chiese, e ha ordinato un
omosessuale e un bisessuale. Eppure tali persone sono effettivamente difese da altre della
stessa mafia. Ma Dio non è fa prendere in giro. Vedremo.

Storia inglese

Secondo lei, qual è stata la figura migliore e quale la peggiore nella storia
dell'Inghilterra?

Il migliore: il santo Re Alfredo il Grande, il Veritiero, il Tesoro d'Inghilterra.

Il peggiore: o il duca Guglielmo il Bastardo, oppure Cromwell. È difficile scegliere tra loro.
Uno era un tiranno cattolico, l'altro era un tiranno protestante. Entrambi hanno ucciso
centinaia di migliaia di persone.
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